



Medium: kleinezeitung.at

Datum: 01.08.2016

Wiener Urlauber tot im Wörthersee gefunden

Im Wörthersee ist am Sonntag die Leiche eines 29-jährigen Urlaubers aus Wien gefunden worden. Nach dem Mann wurde seit Samstag gesucht. Seine Freunde hatten ihn als vermisst gemeldet, als er nicht im Hotel aufgetaucht war.

Samstagfrüh meldete seine Freunde den Mann als vermisst. Sein Rucksack wurde auf einem Steg am Wörthersee gefunden und eine Suche eingeleitet. Taucher, Wasserrettung und Feuerwehr suchten aber vergebens. Auch der Hubschrauber war im Einsatz.

Am Sonntag gegen 9.40 wurde schließlich von Badegästen des Strandbades Klagenfurt die Leiche des Mannes im Bereich der Mittelbrücke entdeckt. Laut Polizei wurde kein Hinweis auf Fremdverschulden festgestellt. Der Mann war mit seinen Freunden Gast beim Beachvolleyball-Event gewesen.